

Dolores Bauer (1934–2010) - Erste Frau, die eine Runde der Chefredakteure moderierte

Dolores Bauer studierte Theaterwissenschaften und Romanistik an der Universität Wien, danach arbeitete sie als freie Journalistin. Sie war die erste Frau im österreichischen Fernsehen, die 1972 das Pressegespräch leitete, eine Diskussions-Sendung über Politik. Begonnen hatte sie ihre ORF-Karriere beim Radio, ihre eigenen Sendungen hießen "Im Brennpunkt" und "Kinder ohne Zukunft". Nach einer drei-jährigen Journalismus-Pause, in der sie als ÖVP-Abgeordnete fungierte, kehrte Bauer zu „ihrem“ Radio zurück. Hier war sie in der Abteilung "Religion" bis 1999 regelmäßig tätig.

Eigenschaft: Engagiert